



Meta nacional de vacunación se supera en 120%

Por Abraham Saldívar
mexico@razon.com.mx

LA SECRETARÍA de Salud informó que, al cierre de la Semana Nacional de Vacunación 2025, se superó la meta de aplicación de dosis en un 120 por ciento.

A través de un comunicado, la dependencia informó que se aplicaron dos millones 211 mil 584 vacunas, lo que representa un cumplimiento del 120 por ciento respecto a la meta inicial, que contemplaba la administración de 1.8 millones de dosis.

“La Semana Nacional de Vacunación es una acción intensiva para fortalecer esa cultura”, expresó al respecto el secretario de Salud, David Kershenobich.

La institución detalló que, para ampliar el acceso y acercar los servicios preventivos a la población durante esta

jornada, se habilitaron puestos de vacunación en unidades médicas, escuelas y espacios comunitarios de todo el país. Destacó la participación activa de madres, padres, personas cuidadoras, así como de niñas, niños, adolescentes y adultos mayores.

En el mismo comunicado, David Kershenobich subrayó que la conclusión de esta campaña no implica el cierre de los esfuerzos permanentes de vacunación, que forman parte de la estrategia de salud pública para proteger a la población contra enfermedades prevenibles.

El funcionario también reconoció el trabajo institucional realizado: “Quiero expresar un especial agradecimiento a la Subsecretaría de Políticas de Salud y Bienestar Poblacional, y en particular al Centro Nacional para la Salud de la Infancia y la Adolescencia, por la excelente



UN CIUDADANO acude a inocularse en un centro de vacunación, en abril pasado.
Foto: Cuartoscuro

coordinación y el compromiso demostrado durante esta Semana Nacional de Vacunación. Su liderazgo y trabajo articulado han sido piezas clave para lograr –y superar– la meta establecida, reflejando el esfuerzo conjunto”.

La Secretaría de Salud reconoció la participación de los tres niveles de go-

bierno en el país y agradeció que las autoridades de cada nivel colaboraron de manera activa en la planificación, distribución y administración de las vacunas.

La Secretaría de Salud reiteró que la vacunación es una acción permanente, por lo que exhortó a la población a acudir a su unidad médica correspondiente.

2

Millones 211 mil 584
vacunas se
administraron